

K1-169: GRÜN WÄHLEN UND BAYERNS LEBENSGRUNDLAGEN ERHALTEN

Antragsteller*innen Thorsten Klenke (KV Freising)

Von Zeile 168 bis 175:

Solarpflicht bei Neubauten aller Art und verpflichtende Nachrüstung bei wesentlichen Dachsanierungen: ~~Dachflächen von neu zu errichtenden Gebäuden sollen mit Solaranlagen ausgestattet werden. Photovoltaik- und Solarthermie-Anlagen müssen dabei mindestens 50 Prozent der nicht anderweitig genutzten Dachflächen umfassen. Bei wesentlichen Dachsanierungen greift die Pflicht, Solaranlagen zu installieren, ebenfalls. So nutzen wir bestehende Dachflächen effizient für die Gewinnung von Strom und Wärme – sauber, günstig und erneuerbar!~~

Wir wollen die Bayerische Bauordnung in dem Sinne weiterentwickeln, dass der Installation von Dach-PV- und Solarthermie-Anlagen wo immer möglich gegenüber anderen bestehenden Regelungen (z.B. Denkmalschutz, bestehende Bebauungspläne) Vorrang eingeräumt wird.

Begründung

Wir müssen dringend die Menschen mitnehmen. Mit Bestimmungen und Zwängen die Ihnen mehr abverlangt als Sie leisten können, werden wir nach außen wieder als Verbots-Partei wahrgenommen werden. Dieser Passus wird wieder Wasser auf den Mühlen derjenigen sein, dass wir "Grünen" die kleinen Häusle-Bauer um Ihre Altersvorsorge bringen wollen, da es fast unmöglich ist die Vorgaben finanziell zu stemmen. Ab 60zig gibt es keine langfristigen Kredite mehr.

Unterstützer*innen

Axel Horn (BV Bundesverband), Lucas Horn (KV Donau-Ries), Dieter Heber (KV München-Land), Michael Hövel (KV Rosenheim), Gerhard Mengedoht (KV München-Land), Wolfgang Büsch (KV München-Land)